



Hoy Por Hoy

Carlos Francino

← OIR AUDIO

Buscar

## ■ La UGR apuesta por el binomio TIC-biosalud para optar al Campus de Excelencia

La Universidad de Granada optará al Campus de Excelencia Internacional con un proyecto basado en el ámbito de la biosalud y las Tecnologías de la Información y la Comunicación que, con 190 acciones, busca situar a la institución entre las 300 mejores del mundo y las 100 primeras de Europa en cinco años.

El proyecto, denominado "Campus Biotic Granada", ha sido presentado hoy con el respaldo del consejero de Economía, Innovación y Ciencia, Antonio Ávila, que ha trasladado el apoyo institucional de la Junta a esta apuesta por "la calidad y la excelencia".



Promovido por la Universidad de Granada, el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS) y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), el proyecto presenta como núcleo central la apuesta por la excelencia e internacionalización, un nuevo modelo de desarrollo y el refuerzo de la dimensión social y ambiental.

Incluye 190 acciones diseñadas para renovar el modelo docente y adaptarlo al Espacio Europeo de Educación Superior; conseguir la excelencia en I+D+i; impulsar un nuevo modelo de desarrollo y centros de referencia internacional en áreas estratégicas para generar transferencia y avanzar en responsabilidad social.

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, ha indicado que el proyecto de este año refuerza el del anterior, con el que la institución académica no consiguió la denominación de Campus de Excelencia Internacional porque incluía "fallos" que, dice, han enmendado para esta convocatoria.

Según el rector, aumentar la internacionalización de la investigación es una de las principales apuestas del proyecto presentado por la Universidad de Granada, la primera europea en número de Erasmus.

El proyecto cuenta, entre los agregados, con la administración autonómica y la local, instituciones académicas, agentes de transferencia, agentes internacionales y empresas.

El consejero de Economía, Innovación y Ciencia ha manifestado que proyectos como éste demuestran que la Universidad de Granada "sabe a dónde quiere ir y está en condiciones de aprovechar cualquier viento favorable que se produzca".

La presentación pública de los 22 proyectos que optan al Campus de Excelencia Internacional tendrá lugar el 19 de octubre en Madrid.

Con cerca de 60.000 alumnos en estudios de grado, la Universidad de Granada genera el 4% de la producción científica española, las notas más altas de corte en asignaturas como Medicina y 1,2 millones de metros cuadrados de campus en el que se emplean 8.000 personas.

**La UGR apuesta por el binomio TIC-biosalud para optar al Campus de Excelencia**

■ Publicada el Jueves, 7 de Octubre de 2010 por Redaccion

Escribe tu comentario. No es necesario registrarse.

El envío de comentarios no necesita registro previo. Radio Granada S.A. se reserva el derecho a retirar comentarios que vulneren normas en Aviso Legal. En todo caso, los mensajes son responsabilidad de sus respectivos autores.

### 📁 Opciones

- 🖨 Imprimir
- ✉ Enviar
- ✎ Corregir



0

0

Me gusta

### 📁 La Radio, en directo

### 📁 radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

📡 Noticias en RSS

### · Publicidad web

